
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

 

 
über die 15. Sitzung des Ausschusses für  

Schule, Sport und Kultur der Stadt Bad Segeberg 
am Dienstag, 24. Januar 2006, 18:30 Uhr 

im Bürgersaal des Rathauses 

An der Sitzung haben teilgenommen 
 
 a) vom Ausschuss:  
   Mitglieder der Stadtvertretung Stephan Weckwerth (Vorsitzender) 
    Dieter Schmidt 
    Bruno Haaks 
    Gerlinde Reitt 
 
   bürgerliche Mitglieder  Sigrid Harder 
    Anneliese Hadinek  
    Uwe Rönnfeldt 
    Irmgard Seiffert 
    Irene Pulmer  
 
   nicht teilgenommen Kurt Hildebrandt 
    Alexander Richter 
     
 b) von der Stadtvertretung Günter Winter 
      Annelie Eick 
       
 c) von der Verwaltung: Bürgermeister Hans-Joachim Hampel 
   Abteilungsleiter II Heino Wulf 
   Sachgebietsleiter II.2. Karsten Immanns 
    
 d) Protokollführung: Karsten Immanns 
    
 e) vom Seniorenbeirat: Irma Hellberg 
 
 f) als Gäste:  
    

g) Bürgerinnen und Bürger 
 
Der Vorsitzende Herr Weckwerth eröffnet die Sitzung um 18:31 Uhr und stellt die 
ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 



 2

 
TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 30. November 2005 
 
 Die Niederschrift über die Sitzung am 30.11.2005 wird genehmigt. 

  
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen 9 
Nein -Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 0 

 
TOP 2: Elternbeitrag für die Teilnahme an den Angeboten der Offenen          

Ganztagsschule 
 

Herr Weckwerth erläutert die Vorlage. 
Es folgt eine Diskussion und die Beantwortung von Fragen. 
Im Anschluss fügt Herr Wulf hinzu, dass bei sozialen Härtefällen die Möglichkeit 
besteht - analog zur Regelung bei Klassenfahrten – den Beitrag aus dem 
Schulbudget bzw. durch den Schulverein zu zahlen. 
 
Der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur empfiehlt der Stadtvertretung folgende 
Beschlussfassung: 
 
Die Stadtvertretung beschließt, dass für die Teilnahme an den Angeboten der 
Offenen Ganztagsschule ein Elternbeitrag in Höhe von 5,-€ pro Monat, insgesamt 
50,-€ pro Jahr erhoben werden soll. 
 

  Abstimmungsergebnis: 
 

Ja-Stimmen 7 
Nein -Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 2 

 
TOP 3: Erstellung einer Dokumentation über Erinnerungen Bad Segeberger  

Bürgerinnen und Bürger 
 

Herr Bürgermeister Hampel erläutert die Vorlage. 
 Herr Hampel berichtet, dass sich eine Projektgruppe unter der Leitung des 

Büroleitenden Beamten gebildet hat. Dazu können sich im Laufe der Zeit auch 
Mitglieder der Vereine und Verbände an der Projektarbeit beteiligen. 

 Herr Hampel gibt zu bedenken, möglicherweise private Initiativen zu gewinnen, 
die eine Chronik erstellen.  

  
 Der Ausschuss nimmt die Berichtsvorlage zur Kenntnis. 

 
TOP 4: Mitteilungen der Verwaltung 
 
 4.1 Zuschuss an Eintracht Segeberg 
 Herr Hampel gibt bekannt, dass Eintracht Segeberg einen Zuschuss für die 

Errichtung einer Flutlichtanlage im Eintrachtstadion in Höhe von 11.142.96€ 
erhalten hat. Dies ist ein Ergebnis aus der Sitzung vom 30.11.05. 

 
 4.2 Kultur Kontor 
 Herr Hampel erläutert, dass in der Sitzung des Kultur Kontors am 18.01.06 

vorgetragen wurde, dass die diesjährige Veranstaltung „Pro Kultur“ wegen 
Terminschwierigkeiten seitens der Kirche ausfallen muss. Die Veranstaltung wird 
im Jahr 2007 nachgeholt. 
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 4.3 Kinderkunstkalender 
Herr Bürgermeister Hampel berichtet, dass auf der Sitzung des Kultur Kontors die 
Erstellung eines Kinderkunstkalenders durch Kinder angeregt wurde. Der 
Kalender soll 2008 herausgebracht werden. Frau Wilkenning wird dazu in der 
Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 25.04.06 berichten. 
Die Verwaltung stellt sich vor, dass die Mittel für den Jugendkulturpreis mit in das 
Projekt einfließen. 
 
4.4 Kinder- und Jugendbeirat 
Herr Hampel gibt bekannt, dass die Stadtvertretung am 15.12.05 die Bildung 
eines Kinder- und Jugendbeirats beschlossen hat. 
Das Wahlverfahren startet im Februar. Ab Juni wird ein Mitglied des Beirats auch 
an den Sitzungen dieses Ausschusses teilnehmen. 
 
4.5 Schulbausanierung 2006 
Herr Wulf gibt bekannt, dass die für die Schulbausanierung 2006 beantragten 
Mittel in Höhe von 1.459.000,-€ bewilligt worden sind.  
 
4.6 Übernahme der Räume der ehemaligen Kreisgeschäftsstelle der CDU 
durch die VHS 
Herr Wulf erläutert, dass die Volkshochschule die ehemaligen Räume der  
CDU Kreisgeschäftstelle jetzt offiziell übernommen hat. 
 

TOP 5: Anfragen und Anregungen 
 

5.1 Zinsgünstige Darlehen für Schul- und Sportplatzsanierungen durch das 
Land 
Frau Harder fragt nach, ob die Stadt Bad Segeberg von diesem Förderprogramm 
weiß bzw. die Mittel daraus bereits in Anspruch nimmt. 
Herr Wulf gibt bekannt, dass für die Schulsanierungen daraus Gelder in Anspruch 
genommen werden. Für die Sportplatzsanierungen werden in diesem Jahr 
Konzepte entwickelt und ggf. dafür Geld eingeworben. 
 
5.2 Mietkonditionen für die VHS 
Frau Harder fragt nach, ob die Mietkonditionen für die neuen Räume der VHS 
entsprechend der Beschlusslage angepasst worden sind. 
Herr Wulf erläutert, in welcher Form sich die Mietzinsberechnung darstellt. Die 
Mietkonditionen entsprechen dem Beschluss der Stadtvertretung. 
 
5.3 Schulwegsicherung  
Herr Weckwerth fragt, ob es bereits Ergebnisse der Verkehrszählung gibt. 
Herr Immanns erläutert, dass die Zählung abgeschlossen ist. Die Auswertungen 
liegen dem Bauamt vor. Ergebnisse sind noch nicht vorhanden. 
 

 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung wird um 19:22Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________    __________________________ 
 Vorsitzender       Protokollführer 


